
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „RedBlack93“ vom 2. Juli 2018, 15:18

Zitat von Zockerkönig 

Ein gwaaf ist das hier wieder.

Warum sollte man ihn als Backup fest verpflichten (wenn man es überhaupt könnte)
anstatt das Budget (was eh schon ziemlich bescheiden ist) in den geplanten
Stammspieler zu investieren.

Ich seh schon einige haben den harten Boden der Zweitliga Realität längst wieder
verlassen.

warum verpflichtet man in als Backup, der vllt 5 Ligaspiele in der Startelf macht von außerhalb
& lässt interne Lösungen (Krauß z.B.) gehen?
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